

Fecha: 18-02-2026  
Medio: El Sur  
Supl.: El Sur  
Tipo: Noticia general  
Título: Tirúa: detienen a sujeto por homicidio que sería líder de la WAM

Pág.: 3  
Cm2: 200,8  
VPE: \$ 482.873

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida



*La PDI estuvo a cargo de la detención.*

## En una causa de la Región de La Araucanía

# Tirúa: detienen a sujeto por homicidio que sería líder de la WAM

El imputado fue formalizado ayer y quedó bajo la cautelar de prisión preventiva.

En la comuna de Tirúa fue detenido Sergio Henríquez, quien ha sido identificado en una investigación de la Región de La Araucanía, como un líder de la orgánica Weichan Auka Mapu (WAM) y que ayer fue formalizado por el delito de homicidio simple, crimen que habría cometido en contra del comunero mapuche Manuel Huenupil el 5 de mayo del 2022 en la comuna de Carahue.

El imputado se mantuvo prófugo durante casi un año y medio, ya que pesaba en su contra una orden de detención pendiente desde septiembre del 2024. Esta finalmente fue concretada por personal de la PDI, indicando el prefecto Marcelo Contreras, jefe de la Prefectura Macrozona Sur, que el sujeto

fue capturado en la vía pública de la comuna de Tirúa, situación en la que no opuso resistencia.

Al respecto, el fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, detalló que al sujeto se le imputa que, junto a integrantes de su familia y miembros de una comunidad, ocupaban un predio en el sector La Suerte de Carahue, hasta donde el imputado llegó con un grupo de personas armadas para disparar contra la víctima.

La causa ya cuenta con 8 personas formalizadas y 7 órdenes pendientes de detención, con un juicio que debería iniciar en junio de este año. Así el tribunal de Carahue determinó la cautelar de prisión preventiva y 3 meses de plazo.